

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 7. März 2006

Messung der Strahlenbelastung in Rambach

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen,

die Verwaltung zu beauftragen, den Zeitpunkt und die Festlegung der Messpunkte nach Rücksprache mit dem Ortsbeirat zu veranlassen

Als ortskundiger Fachmann sollte der Rambacher Bürger Herr Krusynzki bei der Festlegung der Messpunkte hinzugezogen werden.
Abschließend ist sicherzustellen, dass die Ergebnisse über den Ortsbeirat bekannt gegeben werden.

Begründung erfolgt mündlich ..

Gert Neitmann

LANDESHAUPTSTADT WIESBADEN Ortsverwaltung WI-Sonnenberg
24. FEB. 2006
/ ..
<i>J</i>